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会議次第 １ 報告事項 

１）成人学校 四季の花づくり 

２）高齢者学級 はなみずき学級 

３）若者コーナー チラシサポーター募集 

４）若者コーナー 働くってなんですか？ 

５）成人学校 子育て支援 家事道に学ぶ 

６）若者コーナー きたまち和体験 

２ 審議事項 

 １）成人学校 みどりのまちづくり 

 ２）成人学校 子育て支援（秋開催分） 



 ３）成人学校 健康づくり講座 

 ４）成人学校 地域研究 

３ その他 

会議内容 司会：吉田委員 

１ 報告事項 

星 ：四季の花づくり講座の募集が４月１６日から始まり

まして、定員に達したので締め切りました。明日か

ら１月２９日までで、春や秋の寄せ植えなどを行い

ます。 

野津：はなみずき学級の応募が３７人ありまして、定員は

３０人ですが、全員受け入れることにしました。初

日は５月１２日です。 

小川：高齢者学級の年齢は６５歳以上にするように提案し

ましたか。 

野津：６０歳になるのを待っている人もいるので、６０歳

以上のままということです。 

伊藤：別紙のとおり、チラシサポーターを募集いたします。

若者コーナーだけでなく、いろいろなところで活用

したいと思います。 

小川：新しいアイディアで良いと思います。 

伊藤：７月１１日に別紙のとおり若者コーナー働くってな

んですかを行います。当事者だけでなく家族など幅

広い方を対象にしています。 

小川：引きこもりが対象ですか。 

伊藤：引きこもり以外にも家族や社会問題として一般の

方々が対象です。 

星 ：子育て支援の家事道に学ぶを別紙のとおり開催いた



します。今後、講師の打ち合わせを行います。 

小川：家事道という言葉は難しい気もしますが。 

星 ：講師の方が好意的に受け止めてくださっています。

家事をしっかりやりたい方も多く、家の仕事を客観

的にとらえるような講座です。 

伊藤：若者コーナーで、和体験を行います。若者だけでな

く、国際交流ということで外国の方にも是非参加い

ただきたいです。７月はゆかたの着付けですが、１

１月には茶道や華道なども検討しています。着付け

は鏡があるので北町ホールで行います。講師はシル

バー人材センターの方です。海の日に行いますので、

ゆかたを着てそのまま外出などを楽しんでいただき

たいです。 

若井：浴衣や帯はどうするのですか。 

伊藤：持参していただきます。外国の方には対応を考えま

す。 

野津：タイトルはきものになっていますがゆかたの方がい

いと思います。 

伊藤：留学生などにも呼びかけますので、わかりやすい表

記にしたいと思います。 

２ 審議事項 

星 ：９月以降にみどりのまちづくり講座を開催します。

昨年度は環境政策を元に、農工大の先生に小金井市

の自然の成立ちを講義していただきました。今年度

も環境政策から紐解いた、みどりのまちづくりを行

いたいと思います。学芸大学の植生が緑化重点計画

に入っていますので、そのような講義も面白いと思



います。 

小川：知識を知るだけの講座ですか。 

星 ：知識だけですと奥深さがないですね。実際に歩いて

見られるような講座が良いと思います。 

小川：はけの植生にも興味があります。武蔵野の植生もい

いですね。 

星 ：小川委員と吉田委員に担当していただきます。引き

続き子育て支援ですが、秋以降の講座は心理面を取

り上げたいと思います。小川委員と吉田委員に担当

をお願いいたします。 

吉田：健康づくり講座で、吹き矢はいかがでしょうか。内

臓の筋肉を鍛えられて楽しそうです。 

若井：安全でしょうか。 

野津：一度聞いてみて、開催できそうか判断したいと思い

ます。もしダメなようでしたら、筋肉トレーニング

のような講師を探してみます。講座の内容が決まり

ましたら、担当の委員を決めたいと思います。 

若井：地域研究は貫井北に限定しないとダメでしょうか。 

伊藤：再度確認をいたします。 

野津：先月から検討しています古文書の講座が無理なよう

でしたら、地域を小金井や武蔵野に広げることも検

討し、内容を決めたいと思います。 

 

 


